

## "Cartas de Jenny" al exterior

*También se anuncia pronto regreso de "La Negra Ester".*

En dos festivales internacionales participará en breve la obra "Cartas de Jenny", de Gustavo Meza, que protagoniza su esposa Jael Unger.

La compañía Imagen viaja el 2 de septiembre a Colombia invitada al Festival Internacional de Teatro de Manizales, que se prolonga hasta el 12, y en octubre representará a Chile en el Festival Iberoamericano de Teatro de Cádiz, España.

En primera instancia estaría en Manizales "La Negra Ester", que triunfa en Europa, pero la organización del encuentro canceló ese compromiso por problemas económicos a raíz del numeroso elenco de la obra de Roberto Parra.

Una situación similar se habría producido con una invitación a Cuba, en tanto que "La Negra Ester" también se vio afectada por la suspensión del Festival Internacional de Teatro, que se realizaría en Argentina en septiembre, y que fue cancelado por la situación financiera de esa nación. Estos baches harán que la celebrada pieza, bajo la dirección de Andrés Pérez, regrese antes de lo presupuestado a Chile. Uno de sus productores anunció que regresarían al Cerro Santa Lucía y que las instituciones interesadas en comprar funciones para fin de año pueden contactarse con el teléfono 379821.



Jael Unger y Fernando Larrain en "Cartas de Jenny".

## "Cartas de Jenny" al exterior [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cartas de Jenny" al exterior [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa